



newhome

5 Pièces

193 m<sup>2</sup>

Réf. 2\_10100

825 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - splendide maison de plain-pied disposant de vues exceptionnelles! Grand terrain 11200m2 en restanques avec un jardin bien entretenu et une piscine chauffée de 10x5m avec un poolhouse et local piscine. Belle terrasse couverte, abri voiture, abri bois et un garage. Beaux volumes lumineux: grand séjour/ salle à manger d'environ 65m2, cuisine entièrement équipée, 4 chambres, 2 salle d'eau ainsi qu'une salle de bain et une buanderie. Aucun vis-à-vis pour cette maison idéalement situé au coeur de la campagne - à voir!

Sole agency - splendid single-story villa with exceptional panoramic views! Large plot of 11,200m2 on terraces with a well-maintained garden equipped with a heated pool measuring 10x5m, a pool house and a technical room. Beautiful covered terrace, carport, wood shelter, and a garage. Bright spacious areas: large living/dining room of about 60m2, fully equipped kitchen, 4 bedrooms, 2 shower rooms, a bathroom, and a laundry room. No overlooking neighbors for this house ideally located in the heart of the countryside a must-see!

## NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

